



Publirreportaje

Equipo de debate de la Universidad del Alba obtuvo segundo lugar en torneo organizado por Colegio de Abogados

El grupo compuesto por estudiantes de la carrera de Derecho de las sedes La Serena y Chillán, tuvo una destacada actuación en la competencia "Dr. Antonio Bascañán Valdés" donde se enfrentaron en la final a sus pares de la Universidad Finis Terrae.

Bajo la supervisión y mentoría de la dirección de Escuela de Derecho y la Clínica Jurídica de la Universidad del Alba, este 2025 se conformó un nuevo equipo de debate para participar en el torneo "Dr. Antonio Bascañán Valdés", organizado por el Colegio de Abogados y la Asocia-

ción Chilena de Litigación, el que obtuvo el segundo lugar ante la Universidad Finis Terrae.

Macarena Carvalho, directora de la Clínica Jurídica de la Universidad del Alba fue la capitana del grupo compuesto por Felipe Leal; Loreto Irribarra y Martín Tello, los tres de sede Chillán y por Francis-

co Martín y Franco Díaz, ambos de la sede La Serena, lo que demuestra el compromiso y esfuerzo de la Casa de Estudios por descentralizar las actividades de sus diferentes carreras y promover la integración de las regiones.

El equipo, que tuvo una destacada participación en las diferentes rondas del torneo, se enfrentó a pares de otras instituciones, y pudo vivir una experiencia real de alegatos ante un tribunal defendiendo diferentes mociones. Sobre su participación y resultado, Felipe Leal, estudiante, aseguró que "fue una experiencia muy enriquecedora para nuestra formación académica. Pudimos ir adquiriendo muchas habilidades y, para ser la primera experiencia, creo que obtuvimos un muy buen resultado. Obviamente queríamos el primer lu-



gar, pero el segundo es más que merecido".

Su compañera Loreto Irribarra agregó que "lo que más destaca es haber podido conocer personas de otras universidades y generar lazos con ellas. Pudimos conversar sobre nuestras experiencias durante el torneo y darnos consejos entre todos, algo muy enriquecedor".

Por su parte, el rector de la Universidad del Alba, Rafael Rosell, indicó que "para la Universidad es un orgullo tener un equipo de debate como este porque la

consolidación de esto tarda muchos años y nosotros lo hicimos en meses. Para nosotros significa entender lo que son los líderes del mañana".

El decano de la Facultad de Ciencias Sociales y Humanidades, Cristián Monckeberg, señaló sobre la instancia que "es clave para que los alumnos no solamente lleguen lejos como buenos oradores, sino también para prestar un muy buen servicio profesional como abogados". A esto, añadió que "el proceso de formación de abogados va de

la mano con entregarles herramientas especializadas. En la Universidad del Alba tenemos el modelo 5+1, es decir, la universidad te entrega todos los ramos y procesos de formación para llegar a su título de abogado, pero además te da la posibilidad de que con 1 año más obtengas una maestría en el grado de magister, además, fomentamos que el proceso de formación clínica sea desde el día uno para que se empapen del aprendizaje práctico que requiere el ejercicio del Derecho".

